

BOLETÍN No. 351 ->>

- El simposio organizado por la UAA contó con una participación de más de 500 participantes provenientes de Veracruz, Hidalgo, Guanajuato, Tamaulipas, Querétaro, Guerrero y Aguascalientes.
- Más de 40 carteles científicos, talleres y actividades académicas formaron parte del Congreso.

En la actualidad, cada año mueren 40 millones de personas a causa de enfermedades no transmisibles, lo que equivale al 70% de las muertes anuales en todo el mundo, de ahí la necesidad de contar con servicios y asistencia especializada de quienes se dedican a la medicina o a la enfermería, así lo señaló el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González al inaugurar el Octavo Congreso Universitario de Enfermería: Cuidados en Pacientes con Padecimientos del Nuevo Milenio, el cual fue organizado por el Centro de Ciencias de la Salud con el objetivo de fortalecer los conocimientos de los estudiantes para complementar su formación académica, integral y humanista.

Al poner en marcha este evento académico, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González recibió el documento que avala la reacreditación de la licenciatura en Enfermería por parte del Consejo Mexicano para la Acreditación de Enfermería (COMACE), organismo que realizó un riguroso proceso de evaluación para atestiguar la calidad sobresaliente de su plan de estudios, instalaciones, cuerpo docente, así como las dinámicas de enseñanza y aprendizaje que son aplicados a los cerca de 500 alumnos de este programa académico.

Asimismo, además de felicitar al Centro de Ciencias de la Salud por el vigésimo aniversario de dicha carrera y cincuenta y seis de su inicio en la UAA, Avelar González exhortó a los futuros profesionales de la salud a contribuir de manera benéfica y humanista a la población de Aguascalientes, pues serán ellos los encargados de dar atención a los cerca de un millón 200 mil habitantes con los que cuenta la entidad.

Durante su intervención, Cinthya Patricia Ibarra González, presidenta del Consejo Mexicano para la Acreditación de Enfermería (COMACE), manifestó que la reacreditación de esta carrera garantiza a la sociedad e instituciones de salud que los futuros profesionistas en esta área reciben una adecuada preparación académica; de esta forma, indicó que este logro es el testimonio que avala la calidad educativa, producto de la suma de esfuerzos de profesores, quienes cuentan con un perfil idóneo que les permite desempeñarse con excelencia, así como el trabajo de liderazgo que realiza diariamente el personal administrativo y operativo.

En su momento, Sergio Velázquez García, secretario de Salud del Estado, felicitó a la comunidad de la Autónoma de Aguascalientes por esta reacreditación que afirma que la licenciatura en Enfermería es de calidad al manejar estándares internacionales; además, instó a los futuros profesionales a continuar preparándose académicamente sin dejar de lado el sentido humanista.

Para esta octava edición, el Congreso Universitario de Enfermería contó con la participación de

Inaugura UAA octava edición de Congreso Universitario de Enfermería con más de 500 asistentes locales, nacionales e internacionales

jóvenes provenientes de las Universidades Autónomas de Veracruz, Hidalgo, Guanajuato, Tamaulipas, Querétaro y Guerrero, ponentes internacionales y la recepción de 48 carteles de investigación elaborados por los universitarios quienes abordaron temáticas de investigación en torno a adicciones, neonato y adulto mayor, por mencionar algunos.

Durante esta puesta en marcha, también se contó con la presencia del Jorge Prieto Macías, decano del Centro de Ciencias de la Salud; Juan Pablo Gómez Cardona, jefe del departamento de Enfermería; María de Lourdes Olivares Ramírez, coordinadora estatal de enfermería y María Elena Espino Villafuerte, maestra emérita de la Universidad de Guanajuato y ExPresidenta de COMACE.

